



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Heka, magie et envoûtement

- Voilà une exposition utile, savante sans être pédante et fort agréablement présentée. À dire vrai, les amoureux de l'Égypte devraient s'y précipiter : les égyptologues ne s'y sont du reste pas trompés et sont nombreux à l'avoir déjà visitée.
- Le catalogue, dont nous rendrons prochainement compte, devrait figurer dans toute bibliothèque égyptologique qui se respecte.
- Avant de présenter rapidement cette exposition — et de vous proposer, sous la forme d'un fichier Acrobat à télécharger, un dossier complet — il nous faut ajouter que, fruit des connaissances et de la passion de Marc Étienne, cette superbe exposition doit également beaucoup à Yvan Koenig, professeur à l'École pratique des hautes études et l'un des spécialistes incontestés du hiéroglyphique... et de la magie.

